

## Gobierno amonestado y por fin va a regular la transparencia bancaria

Escrito por euribor - 31/08/2011 15:13

---

Consumidores en Acción considera bochornosa la forma en la que el Gobierno ha tenido que regular la transparencia y protección al consumidor de servicios financieros, tras ser amonestado por la Unión Europea.

El informe elaborado por la UE sitúa a los españoles entre los ciudadanos que más pagan por el uso normal de una cuenta bancaria. En este sentido, el proyecto de Orden de transparencia y protección del cliente de servicios financieros mantiene la libertad en la fijación del precio de las comisiones basándose en la libertad de pacto entre las partes.

Fuente: facua

---